



Presse-Information
ABB FIA Formula E Championship
12. November 2018

Sieben Städte in 20 Tagen: Der BMW iFE.18 absolviert virtuelle Welt-Tournee durch bekannte Metropolen.

- **Der vollelektrische Rennwagen BMW iFE.18 geht via Motion-Mapping-Technologie auf eine Reise um den Globus.**
- **Die spektakuläre Aktion begeistert BMW Fans auf drei Kontinenten.**
- **Alexander Sims: „Es war etwas Besonderes, den BMW iFE.18 bei diesem einzigartigen Rennen im Einsatz zu sehen.“**

München. Wenn der BMW iFE.18 Mitte Dezember zum ersten Mal in der ABB FIA Formula E Championship auf die Strecke geht, dann hat der vollelektrische Rennwagen sein erstes Rennen schon bestritten. In Hongkong (CHN) ging die virtuelle Welt-Tournee des neuen Formel-E-Fahrzeugs spektakulär zu Ende. Mit Hilfe innovativer Motion-Mapping-Technologie absolvierte der BMW iFE.18 eine faszinierende Reise durch sieben Städte auf drei Kontinenten.

Neben Europa waren Amerika und Asien Stationen der virtuellen Fahrt des BMW iFE.18. Der Startschuss für das weltumspannende „Rennen vor dem Rennen“ fiel in München (GER), wo der Rennwagen von BMW i Andretti Motorsport am 14. September vorgestellt worden war. Die Fans konnten die Präsentation im Doppelkegel der BMW Welt live auf den Social-Media-Kanälen von BMW Motorsport verfolgen. Eingeleitet von einer faszinierenden Licht- und Laserinszenierung an der Glasfassade der BMW Welt brach der BMW iFE.18 in den Abendstunden zu seiner ersten virtuellen Fahrt durch die Straßen Münchens auf.

In den folgenden Wochen war die Aktion auch in Oslo (NOR), London (GBR), New York (USA), Detroit (USA) und Mexico City (MEX) zu sehen. Nach insgesamt 20 Tagen auf Tournee überquerte der BMW iFE.18 schließlich in Hongkong die virtuelle Ziellinie. Die aufmerksamkeitsstarke Präsentation des Fahrzeugs via Motion-Mapping unterstreicht den Anspruch von BMW i Motorsport auf den Einsatz zukunftsweisender Technologien, für die auch die ABB FIA Formula E Championship als Event-Plattform steht.

BMW

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit



„Es war etwas Besonderes, den BMW iFE.18 bei diesem einzigartigen Rennen im Einsatz zu sehen“, sagt BMW i Andretti Motorsport Fahrer Alexander Sims (GBR). „Ich interessiere mich sehr für innovative Technologien. Deshalb hat mich der Ansatz, unser Auto via Motion Mapping auf die Straße zu schicken, begeistert. Für die Fans in aller Welt war das ein kleiner Vorgeschmack auf das, was sie ab Dezember in der Formel E erwartet: ein cooles Fahrzeug vor spektakulärer Kulisse. Ich kann es kaum abwarten, bis es für uns endlich ‚real‘ losgeht. Die virtuelle Welt-Tournee war in jedem Fall schon mal die perfekte Einstimmung für uns.“

Das erste Formel-E-Rennen steht für den BMW iFE.18 am 15. Dezember 2018 in Ad Diriyah (KSA) auf dem Programm. Neben Sims greift dann auch BMW Werksfahrer António Félix da Costa (POR) für BMW i Andretti Motorsport ins Renngeschehen ein.

Hinweis an die Redaktionen:

Ein Highlight-Video zur Motion-Mapping-Aktion mit dem BMW iFE.18 finden sie hier: <http://b.mw/VirtualWorldTour>

Pressekontakt.

Matthias Schepke
Pressesprecher BMW i Motorsport
Büro: +49 (0)89 382 78416
Mobil: +49 (0)151 601 90450
E-Mail: matthias.schepke@bmw.de

Ingo Lehbrink
Pressesprecher BMW Group Motorsport
Tel.: +49 (0)176 – 203 40224
E-Mail: ingo.lehbrink@bmw.de

Benjamin Titz
Leitung BMW Group Design-, Innovations- & Motorsportkommunikation
Büro: +49 (0)89 382 22998
Mobil: +49 (0)179 7438088
E-Mail: benjamin.titz@bmw.de



Julius Bär



harman/kardon
by HARMAN



BMW

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit



Media Website.

www.press.bmwgroup.com/deutschland

BMW Motorsport im Web.

Website: www.bmw-motorsport.com

Facebook: www.facebook.com/bmwmotorsport

Instagram: www.instagram.com/bmwmotorsport

YouTube: www.youtube.com/bmwmotorsport

Twitter: www.twitter.com/bmwmotorsport

Motorsport

